

Policía de Puerto Rico reprimió marcha en rechazo a la austeridad



S.Juan, 2 may (RHC) La policía de Puerto Rico reprimió con gases y perdigones a cientos de puertorriqueños que protestaron el 1° de mayo contra las medidas de austeridad impulsadas por el gobierno de Ricardo Rosselló y la Junta de Supervisión Fiscal (JSF).

Los manifestantes, que conmemoraron el Día Internacional de los Trabajadores, denunciaron en múltiples ocasiones la complicidad entre el gobierno y la Junta para dar paso a medidas que reducen los derechos laborales.

Además, expresaron su rechazo a la reducción en el pago a los pensionados, al cierre de escuelas públicas, al programa de vales educativos y a escuelas, así como el traslado para enviarlos a cárceles de Estados Unidos. (Fuente:LRS)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/161352-policia-de-puerto-rico-reprimio-marcha-en-rechazo-a-la-austeridad>



Radio Habana Cuba